

Dienstag, 16. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

OBERSCHLEISSHEIM

Wallfahrt zum Kalvarienberg

Der Katholische Pfarrverband Oberschleißheim veranstaltet am Gründonnerstag, 18. April, gegen 20.30 Uhr eine Wallfahrt zum Kalvarienberg bei der Bergl-Gaststätte, wo gegen 21 Uhr eine Ölbergandacht stattfindet. Sie findet im Anschluss an die Messe zum letzten Abendmahl mit Fußwaschung in der Pfarrkirche Maria Patrona Bavariae, die um 19.00 Uhr beginnt, statt. Pfarrer Ulrich Kampe und die Pfarrgemeinderäte von St. Wilhelm und Maria Patrona laden dazu herzlich ein und freuen sich über zahlreiche Teilnehmer. Der Wallfahrtsweg geht von der Kirche über die Haselsbergerstraße, Föhrenstraße und Jahnstraße zum Kalvarienberg bei der Bergl-Gaststätte. Bitte Taschenlampen mitnehmen. mm

UNTERFÖHRING

Zirkus schlägt

sein Zelt auf

Messerwerfer, Akrobaten und jede Menge Tiere: Der Circus Feraro schlägt ab Freitag, 18. April, in Unterföhring sein Zelt auf (Straßäcker-/Mitterfeldallee). Am gleichen Tag findet die Premierenvorstellung statt. Los gehts um 18 Uhr. Weitere Vorstellungen sind angesetzt für den 20., 21., 22., 27. und 28. April, jeweils um 15 Uhr, sowie am 25. und 26. April um 18 Uhr. Nachmittags können die Besucher sich die Tiere anschauen, und zwar von 10 bis 13 Uhr. Zur gleichen Zeit findet der Kartenvorverkauf statt. mm

GRASBRUNN

Burschen laden zum Steckerlfischessen

Der Burschenverein Grasbrunn lädt für Karfreitag, 19. April, ein zum Steckerlfischessen im Bürgerhaus Grasbrunn. Die Fische können entweder vor Ort genossen – bei gutem Wetter im Freien, bei schlechtem Wetter ist für warme Sitzmöglichkeiten gesorgt – oder auch mit nach Hause genommen werden. Fische können unter <https://bv-grasbrunn.de/steckerlfisch-essen/> über das Formular vorbestellt werden oder per E-Mail an steckerlfisch@bv-grasbrunn.de. mm